

Seit 18 Jahren, also seit der Auflösung der Gewerkschaft für Textil und Bekleidung, ist die IG Metall auch unser Sozialpartner. Seitdem hat sie immer wieder bewiesen, dass sie sich den Besonderheiten unserer Branche verlässlich annimmt. Das gilt insbesondere für den Abschluss des „Niedernhausener Abkommens“ im Jahre 2004, das den Flächentarif flexibler gemacht hat.

Auch die im vergangenen Jahr abgeschlossene Vereinheitlichung der Manteltarifverträge in der südwestdeutschen Textil- und Bekleidungsindustrie war ein Zeichen des konstruktiven Miteinanders. Die Herausforderungen für unsere Unternehmen werden nicht weniger und wir Sozialpartner tragen eine große Verantwortung für deren Wettbewerbsfähigkeit.

Wir sind aber sicher: Textil aus Baden-Württemberg ist der Stoff, aus dem die Zukunft ist. Mit der Gestaltung fairer Rahmenbedingungen kann die IG Metall diese Perspektive stützen. Wir gratulieren unserem Sozialpartner zum 125. Geburtstag, sagen Danke für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und wünschen uns auch in Zukunft Lösungen ohne Webfehler, aber mit guter Passform für Betriebe und Beschäftigte.



Peter Haas

*Hauptgeschäftsführer Verband
der südwestdeutschen Textil-
und Bekleidungsindustrie
(Südwesttextil)*